

Auch der diesjährige Band zeigt wieder, mit welchen sensationellen Überraschungen bei Ausgrabungen zu rechnen ist und welches Geschichts- und Erkenntnispotenzial der Boden ungebrochen birgt.

In 81 Beiträgen werden die Ergebnisse von Forschungs- und Schutzprojekten sowie von Rettungsgrabungen unterschiedlichsten Umfangs im ganzen Land vorgestellt. Das zeitliche Spektrum reicht von der Altsteinzeit bis in das 19. Jahrhundert.

An diesem Tag haben Sie in Esslingen erstmals Gelegenheit, die wichtigsten Funde des vergangenen Jahres von weit-überregionaler Bedeutung im Original zu sehen.

ARCHÄOLOGISCHE AUSGRABUNGEN IN BADEN-WÜRTTEMBERG 2015

Ansprechend, übersichtlich und verständlich präsentiert dieser reich bebilderte Band die jüngsten Ergebnisse archäologischer Forschung in Baden-Württemberg aus erster Hand. In zahlreichen Beiträgen geben die Autoren Einblicke in Grabungsprojekte, die im Jahr 2015 zu interessanten neuen Erkenntnissen führten.

336 Seiten mit 238 farb. und 4 s/w Abb. Gebunden.

EURO 21,95

ISBN 978-3-8062-3375-9

Konrad Theiss Verlag, Darmstadt

KONTAKT

Landesamt für Denkmalpflege
im Regierungspräsidium Stuttgart

Ref. 84.1, Grundsatz, Leitlinien,
Denkmalforschung
Berliner Straße 12
73728 Esslingen am Neckar
www.denkmalpflege-bw.de

*Titelbild:
Lorch, Bronzefigur aus Vicus*

BILDNACHWEIS

Y. Mühleis, LAD; Faber Courtial; W. Hohl, LAD

DENKMALPRÄSENTATION
DENKMALPFLEGE



Einladung zur Präsentation

ARCHÄOLOGISCHE AUSGRABUNGEN IN BADEN-WÜRTTEMBERG 2015

Freitag, 22. Juli 2016, 10:30 Uhr

Esslingen am Neckar
Landesamt für Denkmalpflege
Berliner Straße 12
Erdgeschoss, Medienraum



Rekonstruktion Alte Burg, Langenenslingen



Rottenburg-Sülchen, Buegelfibeln



Bad Buchau, Einbaum



Kirchheim an der Teck, Schläfenringe

BEGRÜSSUNG

Prof. Dr. Claus Wolf

Präsident

Landesamt für Denkmalpflege
im Regierungspräsidium Stuttgart

BUCHPRÄSENTATION

Prof. Dr. Dirk Krausse

Landesarchäologe

Landesamt für Denkmalpflege
im Regierungspräsidium Stuttgart

Präsentation
der wichtigsten
Entdeckungen
des letzten Jahres.

Einige der
herausragenden Funde
des Jahres 2015
sind im Original zu sehen.

Im Anschluss wird von der
Gesellschaft der Archäologie
in Württemberg und
Hohenzollern zu
einem Umtrunk geladen.